

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024

22711200 - AMRILDA NOVA FAIZA

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Baca soal dengan teliti! Ax: Riwayat perjalanan tidak ditanyakan, Px kepala/leher/ekstremitas tidak dilakukan/dosebutkan, Px penunjang kurang lengkap.
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC:, ok persiapan alat: ini pasien dewasa ya Nova kenapa memakai alboucket mikro untuk anak anak warna biru?, perispaan operator: ok ,persiapan botol: ok, persiapan pasien: ok, insersi: ok ,finishing: jangan lupa memberikan kasa steril sebelum ditutup plester, hitung tetesan: hitunganya salah, komunikasi dan profesional: ok
IPM 5 KARDIO RESPI 3	anamnesis masih sangat kurang (tidak perlu terburu2 dalam menggali keluhan dan riwayat pasien,,pastikan informasi yang digali cukup untuk memberi gambaran Dx dan DD,,keluhan utama belum digali (mulai dr onset,intensitas dan gejala penyerta),RPD belum ditanyakan ,faktor resiko belum digali,pmx penunjang sudah meminta 2 yg tepat dengan interpretasi pmx ro thorax tidak tepat (apa saja yg dinilai pada ro thorax?ap betul bs melihat adanya perbesaran hepar?cari tamda2 patoloogis pada paru ya),dx tidak tepat dd betul 1,tx sudah tepat hanya dosi dan pemberian yg tidak tepat,untuk terapi apakah hanya simptomnya saja yg diobati?bagaimana dengan kausanya?
IPM 6 KARDIO RESPI 4	alhamdulillah sudah baik dan sistematis.
IPM 7 SISTEM INDERA 1	Belum menggali faktor risiko pada pasien. RPS belum digali lagi. Cara pemeriksaan mbekangkang. jangan terlalu dekat pen light nya.
IPM 8 SISTEM INDERA 2	kurang lengkap menggali faktor risiko yang lain dari progresifitas penyakit dan kebiasaan pasien seperti merokok, berenang dll, lupa pakai headlamp pada pemeriksaan telinga kiri, tidak ada pemeriksaan garputala, perlu dirujuk tidak ke THT jika membran tidak menutup
IPM 9 SISTEM INDERA 3	Baca Soal. Tidak perlu anamnesis untuk stase dengan tipe spt ini. Sempat lupa tdk pakai headlamp. Px VS tdk ditanyakan. Posisi kurang menyilang saat px hidung, Uvula tdk ditanyakan. Px tonsil kurang komplit yang diamati, Dengarkan jawaban penguji tentang hasil px. Penulisan resep kurang tepat (jumlah Amox kurang), seharusnya antibiotik di R1 baru paracet (simptomatik) di R2
KARDIO RESPI 1	Teknik C clamp kurang tepat. Namun secara umum pemasangan ET dari persiapan alat, posisi pasien sudah tepat.
KARDIO RESPI 2	sudah baik memastikan kondisi safety, tindakan sistematis, setelah cek respon langsung "shout for help", cek nadi dan nafas belumm adekuat //pemberian nafas MTM belum adekuat//tindakan kompresi terlalu pelan dan tangan masih belum tegak 90 derajat // pemberian nafas dengan BVM belum adekuat//komunikasi sudah baik// belum teliti dalam tindakan//